

Jürg Sollberger EVP Riehen

An: Bon	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: 62, 23
Bem. / Frist:		Vis: WA
	10. Jan. 2019	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	AXIOMA 2202	Vis:
	Reg. Nr.: 18-22-550.01	

Kleine Anfrage
betr. Kreisel Grenzacherweg / Kohlistieg

Bei obgenanntem Kreisel wurde eine Bauabschränkung in die Mitte des Kreisels aufgestellt. Gemäss Auskunft der Gemeindeverwaltung, wurde dies nötig weil seit der Verkehrsumleitung vermehrt Unfälle bei diesem Kreisel verursacht werden. Bekanntlich wird einen Teil des Mehrverkehrs, bedingt durch die Sanierungsarbeiten an der Aeusseren Baselstrasse, über die Rudolf Wackernagel Strasse geleitet. Bis anhin hat sich die BVB immer gegen eine bauliche Massnahme gewehrt mit der Begründung dass die grossen Busse diese Fläche benötigen für in den Grenzacherweg einzubiegen.

Der Beweis wird jetzt erbracht, dass die Durchfahrt auch für die grossen BVB-Busse möglich ist, trotz Bauabschränkungen in der Mitte.

Ich bitte den Gemeinderat nachstehende Fragen zu beantworten.

1. Gibt es seitens der BVB anderslautende Argumente für die Durchfahrt der grossen Busse, die nun doch möglich ist?
2. Ist der Gemeinderat auch der Ansicht, dass bei diesem Kreisel auch für eine bauliche Dauerlösung gesorgt werden muss, z.B. mit einer Bepflanzung oder Anderes?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

J. Sollberger